

Ce qui compte vraiment

C. F. - Trinidad

25/03/2011

Bonjour! Quelques semaines après avoir fait la neuvaine, mon mari et moi avons décroché deux emplois. J'ai toujours eu foi dans nos saints c'est pourquoi dès que mon amie m'a proposé cette neuvaine j'ai eu l'assurance de pouvoir être aidée et ce fut fait.

Cela m'a aussi encouragée à penser que nous devons nous investir dans

les services aussi quand cela fait partie du métier qui nous aide à vivre personnellement. J'ai confiance en Dieu et j'espère pouvoir toujours m'appuyer sur ce qui compte vraiment dans la vie.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/ce-qui-compte-vraiment/> (12/01/2026)